

ENFERMERÍA

COMUNICADO DE CECOVA

Los enfermeros valencianos piden una bolsa de trabajo para la especialidad de Familiar y Comunitaria

50 profesionales se formarán entre el presente curso y el próximo en las tres provincias

Lunes, 22 de abril de 2013, a las 18:14

Redacción. Valencia

El Consejo de Enfermería de la Comunidad Valenciana (Cecova) y los colegios de Enfermería de Valencia, Castellón y Alicante han solicitado a la Consejería que inicie el proceso para la catalogación de las plazas de la especialidad de Enfermería Familiar y Comunitaria.

El próximo año acabará su formación la primera promoción de 24 enfermeras especialistas en las tres unidades docentes multiprofesionales de la Comunidad Valenciana con un destino profesional "totalmente incierto ante la ausencia de una bolsa de trabajo propia y de plazas específicas en el sistema sanitario", según ha indicado el presidente del Cecova, José Antonio Ávila. Desde Cecova han solicitado a Sanidad que ponga en marcha los mecanismos para abrir una bolsa de trabajo específica y catalogar las plazas correspondientes para enfermeras especialistas en Enfermería Familiar y Comunitaria, que puede aportar la "excelente" formación recibida en la mejora de la Atención Primaria.



José Antonio Ávila, presidente de Cecova.

Ávila ha recordado que si no se facilitan las condiciones para incorporar a estas enfermeras especialistas al sistema sanitario de la Comunidad Valenciana, "se desperdiciará el capital humano y los recursos económicos invertidos en esta etapa de formación", ya que se verán obligadas a buscar trabajo como enfermeras generalistas como ya sucede actualmente con Enfermería de Salud Mental.

49 enfermeras en dos promociones

La Unidad Docente Multiprofesional de Atención Familiar y Comunitaria de Valencia integrada en la Escuela Valenciana de Estudios de la Salud (EVES) y sus homónimas en los departamentos de Salud de Alicante-Hospital General y Castellón imparten desde este curso 2012/2013 la especialidad de Enfermería Familiar y Comunitaria con un total de 24 enfermeras en formación mediante un programa docente de dos años y otras 25 que empezarán a formarse en el próximo curso 2013/2014 en hospitales y centros de salud de las tres provincias.